

Ressort: Entertainment

Sänger Clueso denkt oft an den Tod

Berlin, 22.10.2015, 11:23 Uhr

GDN - Der Sänger Clueso denkt oft an den Tod. Ihn beschäftigt das Thema "sehr oft in letzter Zeit", weil er das Gefühl habe, "die Mauer schon sehen zu können, auf die man zufährt", sagte der 35-jährige Musiker, der eigentlich Thomas Hübner heißt, dem Magazin "Cicero" (Novemberausgabe).

Sein Großvater sei 85 Jahre alt, "man sieht die Eltern älter werden, man sieht Menschen sterben, die man eben noch lebendig gekannt hat". Die eigenen letzten Stunden möchte Clueso im Wald verbringen und "einen langen Spaziergang machen". Auch wolle er Musik spielen, denn "beim Musikmachen findet man manchmal auch Zugang zu einem Ort, der jenem Ort, wo es beim Sterben hingehet, sehr ähnlich ist. Mit den richtigen Musikern kann man sich in Sphären spielen, die das vorwegnehmen, was danach kommt." Clueso bekennt, er glaube an "das Göttliche in jedem und daran, dass nichts verloren geht". Den Menschen stelle er sich wie ein Gefäß vor, das sich beim Sterben "in einen großen See aus Gedanken und Erfahrungen und Wissen und Liebe" ergießt. Auf diesen See hätten dann "andere Menschen Zugriff, Musiker zum Beispiel".

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-62022/saenger-clueso-denkt-oft-an-den-tod.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619